



Les lycéens donnent de la voix

L'oiselet Les élèves de première scientifique ont participé à un concert avec les Musiciens du Louvre

Bourgoin-Jallieu

Des lycéens sur scène.

Les lycéens de l'Oiselet ont vécu une soirée unique. Initialement conçu en avril dernier par une enseignante de sciences de la vie et de la terre (SVT), le projet auquel viennent de participer les élèves de première scientifique de Pauline Baltazar a trouvé son aboutissement mardi soir lors du concert des Musiciens du Louvre, à la Maison du territoire.

Huit élèves ont lu ou récité des textes de Marboeuf, Davy du Perron, De Saintonge, entre les morceaux de Vivaldi, Scarlatti, Bach, etc. Au préalable, avec leur professeur et avec Hélène Bruneau, documentaliste et référent culture, ils ont découvert l'univers baroque. Ils ont étudié, appris les textes et la façon de poser leur voix

Une rencontre avec les musiciens

«Nous avons organisé une visite au musée de Grenoble pour leur faire découvrir l'art pictural baroque. Les élèves, bien préparés, ont bien adhéré à ce projet, même si certains se sont engagés plus avec la lecture des textes, la communication (distribution de flyers, affiches), et une participation à la billetterie», soulignait Hélène Bruneau.

La veille, dans le cadre du projet Eureka, ils avaient rencontré pendant deux heures plusieurs musiciens. La

prestation de Léa, Léo, Timothé, Éloïse, Justin, Meryem, Safia et Laurina a été unanimement saluée par le public.

